

# Adieu Kaplan Grässlin

---

Von Martina Sedlaczek

19. August 2022, 18:52





Seit dem 1. Advent 2020 hat Kaplan Grässlin bei uns sein Gemeindepraktikum absolviert, ab Mai 2021 als Diakon und die letzten Wochen, nach seiner Priesterweihe im Juni, als Kaplan.

Ab 1. September wartet sein neuer Aufgabenbereich, der Seelsorgebereich Köln-Nippes/Bilderstöckchen, auf ihn. Dort wird er für vier Jahre als Kaplan in der Seelsorge tätig sein.







Am Sonntag, dem 28.8. feiert er um 9.30 Uhr in St. Servatius seine letzte Sonntagsmesse.

Im Anschluss wird er sich von den Gottesdienstbesuchern persönlich verabschieden und Interessierten noch die Gelegenheit zur Begegnung geben.